
・2014年5月8日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

 渡辺 渡辺 渡辺 渡辺　　　　政俊政俊政俊政俊　　　　会長会長会長会長②

　クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム

 木村 一則 幹事 木村 一則 幹事 木村 一則 幹事 木村 一則 幹事 ＰＥＴＳＰＥＴＳＰＥＴＳＰＥＴＳ・・・・地区協議会報告地区協議会報告地区協議会報告地区協議会報告
（方針等は「地区活動計画書」を参照）

会長会長会長会長エレクトエレクトエレクトエレクト研修研修研修研修セミナーセミナーセミナーセミナー((((ＰＥＴＳＰＥＴＳＰＥＴＳＰＥＴＳ))))報告報告報告報告
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本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム
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第第第第２６８１２６８１２６８１２６８１回 例会記録回 例会記録回 例会記録回 例会記録：：：：

☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　　☆国歌「君が代」☆Ｒソング「我等の生業」  ☆四つのテスト：遠藤 利秀 会員
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　先週は例会が休みとなり、一週空いただけでも

少し楽な気分で仕事が出来たような気がしました｡

　今年のゴールデンウイークは、天気が良く近く

の観光名所や公園が人気だったらしくて、孫達が

紋別市のオホーツク流氷公園に出かけたところ大

混雑で、小さな孫はおそれをなして人混みの中で

遊べなかったそうです。チューリップ公園もまず

まずの人出だったらしく、この地域も一年で一番

気候の良い季節の到来です。

　先日東海林ガバナー補佐のお母さんの葬儀があ

りましたが､連休中で事務局が留守だったために､

訃報の連絡が行き届かなかった会員がいたことに

つきましては、この場をお借りしてお詫び申し上

げます。

　春の叙勲にて竹内会員が、遠軽町議会議長時代

に町村合併で多大なる尽力をされたとの功績で、

旭日双光賞を受賞されることになりました。会員

を代表して心からお喜び申し上げます。

　今週末屈斜路プリンスホテルにて、釧路の地区

大会に病欠のため話が出来なかった葭本ガバナー

のセミナーが行われます。木村幹事とボートを引

っ張って出かけてまいりますが、次の日曜日は天

気が良ければ屈斜路湖で釣りをして帰って来ます。

 インターアクト インターアクト インターアクト インターアクト短期海外研修報告短期海外研修報告短期海外研修報告短期海外研修報告

 夜間例会 夜間例会 夜間例会 夜間例会＝＝＝＝観桜会観桜会観桜会観桜会

◇◇◇◇親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会　　　　遠藤遠藤遠藤遠藤　　　　利秀利秀利秀利秀　　　　委員長委員長委員長委員長
・5月結婚記念日の会員、おめでとうございます

 大久保忠明会員③  兼平哲雄会員①

 海野功会員④

・5月誕生日の会員、おめでとうございます

 中川満之会員　大久保忠明会員　前田篤秀会員

◇◇◇◇ＩＭＩＭＩＭＩＭ実行委員会実行委員会実行委員会実行委員会　　　　上田  稔  幹事上田  稔  幹事上田  稔  幹事上田  稔  幹事
　第4回役員会は5月16日16時に変更します。

１．5月(毎週木曜日)の例会予定

　5月 1日　休　会

　5月 8日　クラブフォーラム（地区協議会報告）

　5月15日　夜間例会（観桜会）

　5月22日　クラブフォーラム（年次計画）

　5月29日　インターアクト短期海外研修報告

２．２件の訃報がありました。宇野龍元会員と東

　海林会員のお母さんの葬儀に際し、規定に基づ

　き香典・弔電などを出しています。

３．5月10日(土)に行われます葭本ガバナーセミナ

　ーには､渡辺会長と木村幹事で参加してきます。

 （ミートパビリオンYOSHIKAWA）

　19日、奥ガバナーエレクト(以下、奥GE)に、黒

坂次年度幹事と共に挨拶させて頂きました。

　奥ＧＥの印象は『誠心誠意』が信条で、誠意の

中にも、真の豊かさを感じました。

　奥GEからは、国際協議会の報告があり、2014～

15年度のRIテーマ『ライトアップロータリー』＝

『ロータリーに輝きを』について、孔子の言葉を

引用され説明があり、地域社会でロータリーの存

在感を高めることが重要であると話されました。

　　　　　　　　　　　　　  　　　　 【(2)面へ】

　　　  【役職、名前後の○数字は写真の中の番号】
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会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

4月24日 34 31 22 71.0%

5月 8日 34 30 22 73.3%

☆今月会報担当　中川　満之　会員
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【(1)面より】
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　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 517,736円

兼平哲雄会員　　結婚記念日　　　　　　　　5,000円

海野　功会員　　結婚記念日　　　　　　　  5,000円

大久保忠明会員　結婚記念・誕生日　　　　 10,000円

東海林勉会員　　母の葬儀でお世話に　　　 10,000円

地区協議会懇親会残金　　　　　　　　　　  2,736円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  32,736円

　研修は、先ず小船井研修

リーダーより、ＰＥＴＳの

目的について、2013年手続

要覧・ＲＩ細則・定款の変

更についての説明があり、

そして一人150ドルの寄付の

お願いがありました。

 

　続いて、足立研修リーダ

ーから「実際にクラブに求

められる最重点項目とは？」

として、Ｉ．会員増強・維

持・退会防止、Ⅱ．ロータ

リー財団支援、米山記念奨

学会支援、Ⅲ．公共イメー

ジの向上、等についてお話

　足立研修リーダーより、クラブ会長の使命につ

いて；ロータリーの本質は奉仕団体ではなく奉仕

する人の集まりである。会長に求められるものは

リーダーシップを養成し、自分を高めることにあ

る。奉仕活動のリーダーシップとは、周りの人々

を巻き込み自主的に活動できるよう計らい、抱え

すぎずにきっかけを作ることです。

　次に、奥GEより、自分がロータリー活動の中で

最も感動したことを物語として語る“ロータリー

モーメント”の活用を提唱されました

　冒頭、葭本ガバナーは「会員増強には必殺技は

有りません。こまめに頑張りましょう」。

１．基調講演は足立研修リーダーが「2500地区会

員増強の推移」と題して；日本国内の会員数が最

も多かったのは､1996年(平成8年)の13万人、現在

は､8万人です。国内の１クラブあたり平均会員数

は39人で、2500地区は35人、頑張っているという

感じです。

　2500地区の推移ですが、1998年（平成10年）に

は69クラブ、3,301人でした。現在は66クラブ、

2,188人。15年間で3クラブ､1,113人減ったことに

なります。会員増強の意義について熱心に説いて

いました。

２．「Ｅクラブの現況と会員増強」について、Ｅ

－クラブの花田善廣会員より話がありました。

３．「地区拡大委員会の現況報告」について臼井

呉行拡大委員長(帯広北ＲＣ)より、「昨今の経済

状況からみると、会員の減少引いてはクラブ存続

の危機など、ロータリーを取り巻く環境は決して

良くは有りません」等、話がありました。

４．「地区会員増強委員会の現況報告」について

は、家内裕典会員増強委員長(芽室ＲＣ)は欠席で

した。

しがあり、特にⅢについて、各クラブで｢ロータ

リーデー｣を設けイベントの開催を、ということ

なので当クラブとしては、理事会で協議します。

【写真はＰＥＴＳ・地区協議会への参加者。

　　　　　　同報告の続きは次号にも掲載予定】


